



Mathematik

ab dem zweiten Schulhalbjahr 2023-24

Wir in der Mathematikfachschaft des Gymnasiums Hoheluft freuen uns über weitere Teamplayer, die die Freude an unserem Fach vermitteln möchten. Wir wollen im Unterricht beobachten und entdecken, insbesondere auch mit digitalen Werkzeugen, und unsere Faszination für die Mathematik mit unseren Schüler:innen teilen.

Zusammenarbeit wird dabei in unserer Fachschaft großgeschrieben, denn wir sind der Überzeugung guter Unterricht, insbesondere im Kernfach, erfordert verlässliche Absprachen und klare kooperative Strukturen. Wir arbeiten in der gesamten Sekundarstufe I (Klasse 5 - 10) mit Arbeitsplänen, die für den ganzen Jahrgang verbindliche Aufgaben enthalten. Diese werden im Unterricht und in Zeiten des eigenverantwortlichen Arbeitens von den Lernenden bearbeitet. So ist es uns möglich, dass die Klassenarbeiten gemeinsam konzipiert und in den einzelnen Jahrgängen parallel geschrieben werden. Das sichert die Qualität und entlastet die Lehrkräfte. Auch in der Oberstufe verstehen wir uns als Team.

Grundlage des Unterrichts stellt neben den jetzt neu zu etablierenden Rahmenplänen das Lehrwerk „Neue Wege“ dar. Im Bereich des Förderns und Forderns bieten wir sowohl Unterstützungsangebote, die von Lehrkräften oder älteren, dafür ausgebildeten Schüler:innen durchgeführt werden, als auch Angebote im Bereich Begabungs- und Interessenförderung, wie die Teilnahme an Wettbewerben sowie eines Mathe-Plus-Kurses.

Wir unterrichten in Klassenräumen, die alle mit Smartboards ausgestattet sind. Es stehen zwei Computerräume sowie mehrere Klassensätze Leih-Tablets für individuelles Arbeiten zur Verfügung. Immer mehr Schüler:innen nutzen auch ihre eigenen Geräte. Das ist völlig in Ordnung. Der selbstverständliche Umgang mit Geogebra ist für uns ein wichtiges digitales Ziel.

Es ist uns ein zentrales Anliegen, über die Qualität unseres Unterrichts und die Leistungen unserer Schüler:innen im Gespräch zu sein. Deshalb tauschen wir uns nicht nur in Fachkonferenzen aus, sondern legen Wert, dass dies im ganz normalen Alltag einfach dazugehört. Das ermöglichen unserer jahrgangsgewebenen Lehrerarbeitsräume in besonderer Weise. Auch die Vorbereitung

und Durchführung der mündlichen Überprüfungen im Jahrgang 10 und im Abitur sind uns willkommene Gelegenheiten, miteinander intensiv ins Gespräch zu kommen.

Wir investieren gern in diese enge Form der Zusammenarbeit, denn wir sind davon überzeugt, dass sich das lohnt - für jede:n einzelnen von uns und für unserer Schül:innen.

Wir freuen uns, wenn auch neue Kolleg:innen diese Haltung mitbringen und sind gespannt auf kreative Ideen und bereichernde Impulse.

Wenden Sie sich bei Fragen zum Fach gern per Mail an das Fachleitungsteam Frau Woitalla und Frau Meyn unter mathe.fl@ght-hh.de.

Beachten Sie:

Das eigentliche **Bewerbungsverfahren** erfolgt ausschließlich über das **Tool pbOn der Behörde für Bildung Berufsbildung** zu den dort ausgewiesenen Bewerbungs- und Einstellungsterminen.

Lassen Sie uns aber gern auch direkt per Mail Information zukommen, die Auskunft über Ihre Qualitäten und Qualifikationen geben. Gern können wir im Vorfeld ein Kennenlerngespräch vereinbaren, um zu schauen, ob wir uns eine Zusammenarbeit vorstellen wollen. Sie haben so Gelegenheit, die Schule ein wenig kennenzulernen. Sollten Sie Interesse an einer Lehrtätigkeit an unserer Schule haben, nehmen Sie gern Kontakt mit dem Schulbüro auf. Ihre Anfrage wird dann weitergeleitet an die Schulleiterin, Pia Brüntrup.

Die E-Mailadresse lautet: info@gymnasium-hoheluft.

Wir freuen uns über Ihr Interesse.